
 

生活クラブの化粧品学習会やりました!! 

 
 
 

生産者の安藤さんから、JBPはいくつかの化粧品メーカーから依頼

を受けて化粧品の開発、製造を行う専門メーカーであるとお聞きし

ました。大手の有名メーカーも手掛けているそうです。自社生産の

エコーレア、ハイムとは違いますね。 

でも 8年前、自社の製品を販売することになりました。それが「生

活クラブの消費材」だったそうです 

基礎化粧品シリーズの【ルリーフェ】は生活クラブの組合員ととも

に開発した消費材、メイクアップ化粧品シリーズ【ビマシェ】はメ

イク化粧品の再開の声を元に作られた化粧品です。5年かけてすべ

ての消費材からタール系色素を抜いた苦労話もお聞きし、安心・安

全を目指して取組む生産者の努力には頭が下がりました。 
 

次は、お楽しみのメイクアップ講座。消費委員がモデルになり、メイクの

コツや化粧品の使い方などを指導してもらいました。 

参加者も実際にメイクアップを教えてもらいたい、との声に、5人くらい

からでも開催可能なので、お気軽にご相談くださいとのこと。5人集まっ

て、やってみませんか？ 

モデル役は恥ずかしくもありましたが、「いつもより明るい顔になったね」

と言われ、ちょっぴりうれしい気分。 

牛久ブロック消費委員会主催 

12 月 11 日(水)10：00～ 

牛久センター 
生産者の安藤さん 

第 3回目はジャパンビューティープロダクツ 

 

メイク指導の進藤さん 

ジャパンビューティープ

ロダクツ 

ハイム化粧品の交流会が 1 月 28 日（月）に決定しました! みんな来てね～ 
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